

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Montag, 13. August 2018

## **Freie Schule begrüßt neun Schulanfänger**

Die Freie Schule begrüßt zu Beginn des Schuljahres neun neue Schülerinnen und Schüler in der Lerngruppe der „Entdecker“.



Noemie Schmid, Rabea Aksoy, Maja Petersen, Celia Reblin, Milena Schöne, Jona Berlenbach, Christian Grundel, Klara Lyn van Heerden und Lennard Span wurden im Rahmen einer Einschulungsfeier herzlich von ihren Mitschülern aufgenommen und freuen sich über nagelneue Schul-T-Shirts. Bürgermeisterin Ruth Disser kam persönlich in die Schule, um die ABC-Schützen willkommen zu heißen und die Shirts zu übergeben. Da die Freie Schule jahrgangsübergreifend unterrichtet, umfasst die Entdecker-Gruppe die Jahrgänge null bis zwei (Eingangsstufe, erste und zweite Klasse).